

qui auront fourni ces contributions, afin que nous puissions les inscrire au Catalogue des Associés pour qui nous disons la messe le premier vendredi de chaque mois.

J. B. NOLIN, S. J.

### Échos de la Consécration des Enfants.

Sa Grandeur Mgr P. MCINTYRE, évêque de Charlottetown, a bien voulu approuver la *Consécration des enfants* dans son diocèse.

Les mois de juin et de juillet ont été témoins de scènes splendides et touchantes : nous voudrions avoir assez d'espace pour citer toutes les magnifiques descriptions qui nous en arrivent de toutes parts : citons-en deux pour aujourd'hui :

Un Prélat distingué, dévoué à l'Œuvre du Sacré Cœur, nous écrit : "Une des plus belles cérémonies qui se soient jamais vues à Pembroke, a été celle de dimanche, le 22 courant (juin), jour où a eu lieu la consécration de nos enfants au Sacré Cœur de Jésus. Figurez-vous 1500 personnes, dans notre église, et sur ce nombre au-delà de 800 enfants!!! Vous recevrez nos listes d'inscription, et vous verrez que 280 garçons et 298 filles se sont fait inscrire, faisant un nombre total de 578.—Que le Sacré Cœur conserve bien tout ce petit monde!!"

Madame la Secrétaire de l'Apostolat à Trois-Rivières, nous communique ce qui suit :

Mon Rév. Père.—Le 29 mai 1890 restera gravé en lettres d'or dans nos annales.

Il s'agissait de la Consécration de plus de deux mille enfants, dont deux cents s'étaient, le matin même, approchés pour la première fois du banquet eucharistique.

Se rendant aux désirs de l'organisateur de cette splendide démonstration, Mr le Chanoine Cloutier, Curé des Trois-Rivières, Sa Grandeur Mgr LAFLÈCHE voulut bien interrompre sa visite pastorale, afin de